

Börry und Bisperode besonders zu empfehlen

Bunt sind schon die Wälder... - das Weserbergland feiert heute in herbstlicher Sonne das Erntedankfest

Börry/Bisperode (wbn). Der Erlaß des preußischen Königs von 1773 zeigt immer noch Wirkung: Am ersten Sonntag nach dem Michaelstag (29. September) wird nicht nur im Weserbergland das Erntedankfest gefeiert. Die Gotteshäuser sind mit „goldenen Garben“ festlich geschmückt, Kürbisköpfe im freien Verkauf grinsen freundlich an den Zufahrten landwirtschaftlicher Gehöfte in die Herbstsonne - und die Lied-Verszeilen „Bunt sind schon die Wälder / Gelb die Stoppelfelder / Und der Herbst beginnt...“ kommen in den Sinn.

Sie werden Johann Gaudenz Frhr. v. Salis-Seewis aus dem Jahre 1772 zugeschrieben. Letzteres muss man nicht wissen, aber wenn mal der Jauch im TV-Quiz danach fragt, könnte die Antwort eine Millionen Euro wert und damit eine reiche Ernte für den Herbst des Lebens sein. Im Weserbergland finden heute zahlreiche Erntedankfeste statt. Es lohnt sich über die Dörfer zu fahren und beim Zwischenhalt in die Kirchen hineinzuschauen. Aus den diversen Festivitäten seien zwei Mußtermine hervorgehoben: Das Erntefest in Börry und der Erntedank in Bisperode. Beide Male stimmt die Umgebung, ist für sich genommen schon eine Augenweide und die Organisatoren haben sich bekanntermaßen wochenlang auf diesem heute vom Wettergott gekrönten Höhepunkt vorbereitet. Nachfolgend die Programme im Einzelnen.

Fortsetzung von Seite 1

Börry: Erntefest im Museum für Landtechnik und Landarbeit. 10.30 Uhr Gottesdienst. Ab 11.30 Uhr Handwerk aller Art. Verschiedene Musikdarbietungen. NABU: Nistkäsden bauen. Brennholz machen. Bauernladen. Marktstände, Hüpfburg. Dazu gibt's den herzhaften Spruch:

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 02. Oktober 2011 um 07:48 Uhr

„Speis und Trank, Gott sei Dank“.

Erntedankfest in Bisperode: Zum Erntedankfest in diesem Jahr findet für Jung und Alt eine Aufführung von Bechers Kasperletheater mit Original Hohensteiner Holzpuppen aus Sachsen statt. Die Puppenspieler, Michael und Brian, führen zwei kinderpädagogisch ansprechende Geschichten vor. Die Kirchengemeinde hat dafür auch in diesem Jahr wieder die Kirche zu Verfügung gestellt, so dass die Vorstellungen, jeweils um 14.00 Uhr und 16.15 Uhr, in ruhiger Umgebung stattfinden können. Denn draußen, auf dem Rittergut in Bisperode, geht es nicht so leise zu.

Nachdem die Erntekrone um 10.00 Uhr vom Luftsportverein bei Gunthart König, Lange Straße, abgeholt und in die Kirche zum Erntedankgottesdienst gebracht wird, geht es ab 12.00 Uhr auf dem Rittergut „rund“ mit Spiel, Spaß, Gesang und natürlich auch kulinarischen Leckereien.

Neben Darbietungen des TSV unterhält der Shanty-Chor und der Musikzug der Feuerwehr unsere Besucher beim Bummeln von Stand zu Stand zu Herbstgestecken, Schmuck, Deko für Haus und Garten. Zusätzlich für unsere kleinen Besucher gibt es wie immer eine Bastelecke, Schminken, „Kuhmelken“, Schlauchbootfahren und Ponyreiten. Ganz besonders engagiert hat sich in diesem Jahr hat der Verein Historische Landtechnik. Er bietet neben vielen Traktoren und Maschinen, auch von befreundeten Vereinen, eine Vorführung an mit einer Dreschmaschine, für die Kinder Rübengesichter schnitzen und Planwagenfahren mit dem Trecker für jedes Alter.